

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

ADMINISTRACIÓN LOCAL

12553 *Resolución de 11 de mayo de 2023, de la Diputación Foral de Bizkaia, Consorcio de Aguas Bilbao Bizkaia, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 88, de 9 de mayo de 2023, con corrección de errores en el número 90, de 11 de mayo de 2023, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria para proveer:

Tres plazas de Operador/a de Instalaciones de Abastecimiento y Saneamiento, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Una plaza de Oficial Electromecánico/a de Instalaciones de Saneamiento, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Catorce plazas de Técnico/a Especialista de Gestión Administrativa, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición, once en turno libre y tres en turno libre para personas con discapacidad.

Una plaza de Titulado/a Superior (Proyectos y Obras de Abastecimiento), de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Siete plazas de Ingeniero/a Técnico/a Industrial, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición, seis en turno libre y una en turno libre para personas con discapacidad.

Cinco plazas de Ingeniero/a Técnico/a. Electrónica / Telecomunicaciones, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Una plaza de Arquitecto/a Técnico/a, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Una plaza de Titulado/a de Grado Medio. Químico/a, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Una plaza de Titulado/a Superior Jurídico de Contratación, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Dos plazas de Técnico/a Especialista de Mantenimiento Eléctrico/a, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Dos plazas de Titulado/a de Grado. Explotación de redes, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Cinco plazas de Ingeniero/a Superior industrial, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

Una plaza de Titulado/a Superior Medio Ambiente, de la plantilla de personal laboral fijo, a cubrir mediante el sistema de concurso-oposición en turno libre.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en el «Boletín Oficial de Bizkaia», en la página web del Consorcio de Aguas Bilbao Bizkaia y/o en su tablón de anuncios.

Bilbao, 11 de mayo de 2023.–El Gerente del Consorcio de Aguas Bilbao Bizkaia, Pedro María Barreiro Zubiri.